

Liebes Logbuch..

10.08.19

Tag 01:

Da sind wir wieder!!

Heute war es endlich soweit: Aufbruch in Richtung der schönsten Insel der Welt! Nachdem auch die letzte Mutti zur Verabschiedung gedrückt wurde, traten die zukünftigen Lagerbewohner (fast) pünktlich ihre Reise an.

Als die Fähre *Sier* ein paar Stündchen später am Fähranleger stoppte und die ersten Schritte auf der Insel getan waren, erinnerten sich alle daran, was Ameland eigentlich ausmacht:

Wind... Sehr viel Wind...

Natürlich hatten die Gruppenleiter alles im Griff und konnten das ein oder andere Kind so vor einem kurzen Rundflug über die Insel bewahren. Endlich im Lager angekommen gab es dann auch direkt eine Stärkung aus der Küche – Nudeln mit Bolognesesauce (Hmm lecker!). Zum Glück hatte die Vortour bereits das gesamte Lager hergerichtet und alle Koffer auf die jeweiligen Zimmer gebracht, sodass diese nach dem Essen direkt ausgepackt werden konnte.

An dieser Stelle noch einmal ein riesiges DANKE an alle fleißigen Helfer auf der Insel und daheim!

Abends gab es natürlich noch eine große Vorstellungsrunde, bevor sich im Anschluss alle Lagerbewohner auf ihre Zimmer zurückzogen. Dort rätselten die Kinder noch kurz, welches Programm sie wohl in der ersten Woche erwartet. Es dauerte nicht lange, bis auch das letzte Kind eingeschlafen war.

Es war aber auch ein anstrengender Tag...

